

SHOES FOR LIFE

Les souliers John Lobb sont intemporels dans tous les sens du terme : ils sont indémodables et peuvent durer toute une vie s'ils sont bien entretenus.

Créée il y a plus de cent-cinquante ans, la maison John Lobb fabrique ses souliers « prêt-à-chausser » à Northampton, la capitale anglaise de la chaussure, et continue à perpétuer le savoir-faire en la matière comme en témoigne la paire immortalisée ci-contre. Issu de la gamme Prestige qui regroupe les chaussures les plus formelles dotées d'une semelle spéciale héritée des techniques bespoke, le derby à double boucle parallèle Chapel est découpé dans une seule pièce de cuir :

une prouesse au service d'un design inspiré des courbes du circuit automobile de Silverstone qui réduit le nombre de coutures, permettant ainsi de mettre en avant la qualité d'un cuir exempt de défauts et d'assurer une plus grande durabilité. La complexité de l'opération fait que seules deux paires de Chapel pourront être coupées sur une peau alors qu'on compte en moyenne six paires par peau chez d'autres chausseurs. Ajoutez à cela 190 étapes nécessaires à la fabrication d'une paire de chaussures

où chaque détail compte. Chez John Lobb, on prend par exemple le temps d'humidifier puis de laisser sécher le cuir pour lui donner une forme assurant un confort optimal. Montés via un cousu Goodyear et un minimum de colle, ces souliers peuvent être ressemelés quasi indéfiniment : la maison propose un service de ressemelage et de restauration à vie allant d'un simple changement de talon à la restauration complète d'une paire. De quoi leur permettre de rester en piste pendant des décennies.

